



# 北陽小だより

令和2年6月30日

白山市立北陽小学校

## ご協力ありがとうございます！

日ごろより本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。本日、プール開きを行いました。密にならない工夫をしながら、日常の教育活動をしっかりと行っていきたいと思います。

また、7月17日（金）に集団下校訓練を行います。14時40分ごろより町別で通学路や安全な歩行を確認しながら下校します。お時間がありましたら、その様子を見守っていただけると助かります。よろしく願いいたします。



## 令和2年度 水泳授業について

白山市教育委員会からは、文部科学省からの通知をふまえ、以下の対策を講じる事ができる場合は、水泳授業を実施することができるという方針が出されています。

- ・プールのどの部分でも遊離残留塩素濃度が基準値の濃度となるよう管理する
- ・体調が優れない児童生徒は参加させない
- ・運動制限や既往症の有無など健康上の留意事項を把握する
- ・更衣室では児童生徒の身体的距離を確保し、それが難しい場合は更衣室を一斉に利用させず、教室等更衣室以外の場所で分散して更衣をさせる
- ・更衣前後の手洗いを徹底する
- ・シャワーや更衣室のスイッチ等、児童生徒が触れる箇所を消毒する
- ・プールには大人数が一斉に入らない
- ・安全のために、教職員2名以上で指導することは必ず守る
- ・手をつないだり、体を支えたりといった密接する活動はさせない
- ・見学する児童生徒は原則マスクを着用し、児童生徒間の距離は1m以上確保する
- ・水泳授業における感染症対策について、児童生徒や保護者の理解を図る

本校では、上記の条件を検討した結果、対策を講じることは可能であると判断しました。つきましては、白山市教育委員会の方針に、以下の対応を加味した上で水泳授業を行いたいと思います。

- ・事前に「水泳前保健調査」で、健康状態の把握と水泳参加の意思確認をする
- ・プール使用は1時間に2クラスとし、複数の教員で指導にあたる
- ・着替え手洗い・消毒時間の確保、入水時間の短縮をする
- ・男子は各教室、女子は4か所の更衣室を分散して使用する
- ・プール内では間隔をあげ、一方通行にする等接触しない授業を行う
- ・プールの入水前、プールからあがった後も十分な間隔をあける
- ・移動、授業中の私語、マナー、タオルの取扱い等の指導を行う



「水泳前保健調査」への記入をありがとうございます。水泳は、安全確保につながる大切な学習です。水泳授業参加への不安が大きい場合は、その旨をお知らせください。

# 8月行事予定

日	曜日	行事等
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	1学期終業式(5限) 6限なし
夏季休業 8/8(土)~8/23(日) (学校閉庁日8/10~16)		
24	月	2学期始業式(1限) 6限なし
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

## 登下校、放課後の安全について

学校では、児童に日々安全について指導しています。先日、全校児童に特に以下の4点について再度、指導しました。

- 通学路を必ず守る。
- 歩行者の邪魔にならないように歩く。
  - ・特にグリーンベルトは1列で歩く。
- 人の家の敷地内には入らない。
- 交通のきまりを守る。

- ・飛び出しをしない。
- ・自転車に乗るときは、ヘルメットを必ず着用し、安全に運転する。
- ・道路では、ボード型の遊具で遊ばない。



今一度、通学や放課後等の遊びの際、「自分の命は自分で守る」にはどう行動するとよいのかについて、ぜひお子さんと話し合ってください。

## 登下校時の車での送迎について

本校では、今年度に入ってから校門前において歩いて登校している児童と車があわや接触という場面が幾度かありました。先日の強い雨の朝には、学校前の道路に駐車された車から車道側に降りた児童が、対向車と接触しそうな場面もありました。

児童の安全を考え、車で送迎することは避けてください。 けがをしている場合等、やむを得ず送迎するときは、車道や校舎敷地内ではなく、体育館東側の駐車場に停め、そこでお子さんの乗り降りをさせてください。



## 感染症拡大防止に向けた学校行事の中止等について

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、白山市教育委員会より学校行事の中止等の指示がありましたので、お知らせいたします。ご理解のほどよろしく願いいたします。

### 【運動会】

以下の点に十分配慮した対策を講じ、実施します。

- ・競技内容、競技中の児童の待機場所等
- ・準備、練習時間等の短縮
- ・保護者等の参観は不可

※運動会は、9月の平日を予定しています。

きびきび  
たまご

ちえだし  
たまご



5、6年生の栽培委員が、花の先生に苗植えを教わりました。玄関前や校庭の花がとてもきれいです。

6月は、6年生が1年生に掃除の仕方を教えました。

まえむき  
たまご



5年生は、北陽小のみんなのためにプール掃除をがんばりました。ありがとう！